

Aus Überzeugung Walliser wählen

Wenn man während acht Jahren alle zwei Wochen als Gemeinderat gegenüber Bruno Walliser (Gemeindepräsident) sitzt, lernt man sich kennen. Ich wähle Bruno Walliser (SVP) aus Überzeugung in den Nationalrat, weil er während 17 Jahren als Exekutivpolitiker auf Gemeindeebene Volkswil stark mitgeprägt hat. Als Kantonsrat und dessen Präsident (2013/2014) verfügt

er über Erfahrungen im Parlament, die ihn als Gewerbetreibender mit mittelgrossem eigenem Kaminfegergeschäft glaubwürdig machen. Er kennt und trägt unternehmerische Verantwortung und weiss aus Erfahrung, wie man in der Politik Interessen durchsetzt. Deshalb gehört Bruno Walliser (Liste 1) in den Nationalrat.

Christian Jaques, FDP, Volkswil